



Où sont passés les dirigeants anglophones d'Ambazonie arrêtés par le pouvoir ? Plus d'un mois après leur extradition du Nigeria, le chef Sisiku Ayuk Tabé et 46 collaborateurs restent introuvables

Depuis plus de deux mois, Sisiku Ayuk Tabe, le président de l'autoproclamée république d'Ambazonie et l'intégralité de son gouvernement sont détenus quelque part à Yaoundé. Depuis, personne n'a pu les rencontrer.

« On ne nous a pas communiqué la liste des personnes détenus », indique Chemuta Divine Banda, président de la commission des droits de l'homme et des libertés du Cameroun.

Au Cameroun, ce dossier est traité dans le plus grand secret alors que les violences se multiplient dans les régions anglophones. Les séparatistes sont accusés d'avoir tué plus d'une dizaine de gendarmes ces derniers mois. Les forces de défenses et de sécurité elles, multiplient les opérations en représailles et sont régulièrement accusées d'exactions.